



令和元年（2019年）9月24日

ひこにゃんが姉妹都市アナーバー市で彦根市をPR 姉妹都市提携50周年を祝いました

ひこにゃんが、9月19日（木）から21日（土）まで、姉妹都市提携50周年を祝うためにアメリカ合衆国ミシガン州アナーバー市を訪問し、両市の交流の絆を深めるとともに、彦根をPRしました。なお、ひこにゃんが海外を訪問するのは9回目で、アナーバー市への訪問は今回が初めてです。

アナーバー市にあるアメリカンフットボールスタジアムや博物館、小学校など8施設を訪問し、ダンスを披露したり、ゲームなどを通して交流を図りました。ひこにゃんに会った方々から、「グッズではなく本物にやっと会えた」「心を奪われた」と喜んでいただきました。今回の訪問では、ひこにゃんが交流の懸け橋としての役割を果たしました。

記

1 日程 9月19日（木）～21日（土）

2 訪問施設

9月19日（木）

- ・ミシガンスタジアム、ミシガン大学の自然史博物館
- ・ミシガン大学の Noon Lecture

9月20日（金）

- ・レイクウッド小学校
- ・アナーバースチーム
- ・アナーバーオープンスクール

9月21日（土）

- ・アナーバー公立図書館
- ・姉妹都市提携50周年記念植樹式およびレセプション

3 訪問者 ひこにゃん

シティプロモーション推進課職員

問い合わせ先

シティプロモーション推進課(担当：渡邊、平尾)

電話：0749-30-6143 FAX：0749-23-1916

E-mail：city-promo@ma.city.hikone.shiga.jp



参考資料

9月19日(木)

(1) Michigan Stadium(ミシガンスタジアム)や the University of Michigan's Natural History Museum(ミシガン大学の自然史博物館)訪問

通称ザ・ビッグ・ハウスと呼ばれる世界第二位の規模を誇るミシガン大学のアメリカンフットボールスタジアムや、ミシガン大学が所有する自然史博物館を訪問しました。



(2) University of Michigan (ミシガン大学) の Noon Lecture 参加

全米屈指の名門大学であるミシガン大学の Center for Japanese Studies (日本研究センター) で開催された Noon Lecture (学期中の毎週木曜日正午に日本関係の専門家を招いて開かれる公開無料講座) に、大学関係者や一般市民 100 名程が集まり、冒頭に、筒井 清輝 センター長が挨拶をした後、姉妹都市提携 50 周年記念として、アナーバー市の Christopher Taylor (クリストファー・テイラー) 市長が登壇し、先月来日した際の日本や彦根市の思い出と姉妹都市交流の重要性について話されました。その後、昨年度の中高生交流団参加生徒 2 名による体験談発表があり、最後に、ひこにゃんが登場しました。

今回のイベントは、昨年 9 月に大久保市長がアナーバー市を訪問した際に、大久保市長がミシガン大学出身という縁で筒井センター長と対談し、その際に、筒井センター長から提案があり、さらに、今年 6 月に正式な依頼を受けて、実現したものです。





9月20日（金）

(1) Lakewood Elementary School（レイクウッド小学校）訪問

幼稚園年長から小学5年生まで全校生徒300名程が集まり、冒頭に、アナーバー公立学校事務局の国際教育交流コーディネーターのJennifer Nemecek（ジェニファー・ナマチェック）氏が彦根やひこにゃん誕生物語を紹介した後、「So cute!（とっても可愛い）」などの大歓声が沸き起こる中、ひこにゃんが登場しました。その後、レイクウッド小学校校長のEddie Latour（エディ・ラトゥール）氏がスクールマスコット「Lakewood Lizard（レイクウッドとかげ）」に扮して登場し、ひこにゃんとダンスを踊り、贈り物を交換しました。レイクウッド小学校は、生徒の3分の1がアナーバー公立学校事務局の英語学習プログラムに参加しており、英語、スペイン語に次いで、日本語を話す生徒の多い学校になります。レイクウッド小学校のELL教師であるKristina McFarland（クリスティーナ・マクファーランド）氏は、「親の仕事の都合でアナーバーに住んでいる日本人の子どもが多いため、ひこにゃん訪問が、クラスメートと日本の文化を共有する機会を与えてくれた」と述べました。



(2) Ann Arbor STEAM（アナーバースTEAM）訪問

幼稚園年長の朗読の授業と小学4年生の美術の授業に伺い、ジャンケンゲームや質問タイムといった子ども達との触れ合いを楽しみました。その後、廊下に並んだ大勢の子ども達から見送られながら学校を後にしました。



(3) Ann Arbor Open School (アナーバーオープンスクール) 訪問

幼稚園年長と小学5・6年生の100名程が集まる会場で、Jennifer Nemecek (ジェニファー・ナマチェック) 氏が彦根やひこにゃん誕生物語を紹介し、元同校教員のLeslie Lawther (レズリー・ローサー) 氏が滋賀県や彦根市に関するTrue or Falseゲーム(○×ゲーム)を行いました。その後、スクールマスコットのパンダと贈り物を交換し、高学年の子ども達との記念撮影を行いました。



9月21日(土)

(1) Ann Arbor District Library (アナーバー公立図書館) 訪問

meet-and-greetという交流イベントが開催され、Jennifer Nemecek (ジェニファー・ナマチェック) 氏がひこにゃん誕生物語を紹介し、ひこにゃんが登場した後、アナーバー市長のChristopher Taylor(クリストファー・テイラー)氏から彦根を紹介していただきました。その後、会場に集まった80名の子どもと、その保護者達が、ひこにゃんの塗り絵や缶バッジ作りを楽しみました。最後に、ひこにゃんが再登場して、会場にいた子ども達と記念撮影を行いました。



(2) 姉妹都市提携 50 周年記念植樹式訪問

姉妹都市提携 30 周年に設けられた HIKONE ROAD（彦根通り）の向かいにある Cobblestone Farm（コブルストーン・ファーム）にて、姉妹都市提携 50 周年記念植樹式およびレセプションが開催され、彦根市を代表して、ひこにゃんが参加しました。

冒頭に、100 名近くの参加者全員で、日本語による琵琶湖周航の歌を合唱し、続いて、アナーバー彦根 50 周年記念委員会会長の Mary Hall-Thiam（メアリー・ホールチャム）氏やアナーバー市長の Christopher Taylor（クリストファー・テイラー）氏の挨拶、大久保 貴 彦根市長からのメッセージ代読等がありました。

その後、HIKONE ROAD（彦根通り）が見える Cobblestone Farm（コブルストーン・ファーム）の一角に建てられた 50 周年記念石碑の前で、植樹式が行われ、初めに、アナーバー市長や在デトロイト日本国総領事館の酒井 由紀 首席領事とともに、ひこにゃんがスコップを持って桜の植樹を行い、続いて参加者達も植樹に参加しました。

植樹後には、レセプションがあり、最後のアナーバー市長と彦根市長の贈り物交換では、ひこにゃんが、彦根市長代理としてアナーバー市長からの贈り物である陶器の大皿を預かりました。



